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Ata nº 092 

III Reunião do Conselho Distrital para o AL 2021/2022 – 06 de fevereiro de 2022 

Aos seis dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, com início às nove horas e trinta 

minutos, realizou-se a terceira Reunião do Conselho Distrital para o Ano Leoístico dois mil e 

vinte e um/dois mil e vinte e dois do Distrito LEO LD-8. A mesma ocorreu de forma online via 

plataforma Zoom com transmissão pela plataforma YouTube, devido ao aumento dos índices 

de resultados positivos nos testes de Covid-19 e Influenza na ocasião referida. Estavam 

presentes os seguintes membros do Conselho Distrital do Distrito LEO LD-8: C.LEO Cleverton 

Moreira de Camargo, Presidente do Distrito LEO LD-8; C.LEO Maria Eduarda de Almeida, Vice-

Presidente do Distrito LEO LD-8; CC.LEO Heloísa De Bortoli Milani e Julia Guillante, Secretárias 

do Distrito LEO LD-8; C.LEO Rubiane Bertó, Tesoureira do Distrito LEO LD-8; C.LEO Schayane 

Golzer, Coordenadora da Região A do Distrito LEO LD-8; C.LEO Pedro Henrique Cavalheiro 

Furlan, Coordenador da Região B do Distrito LEO LD-8; C.LEO Gabriela Diesel, Coordenadora da 

Região D do Distrito LEO LD-8; C.LEO Gabriela Alberti, Presidente do LEO Clube Alpha Modelo; 

C.LEO Júlia Panassolo Baldissera, Presidente do LEO Clube Alpha Pinhalzinho; C.LEO Matheus 

Rigo, Presidente do LEO Clube Alpha Videira Perdizes; C.LEO Ana Caroline Dociatti Silva, 

Presidente do LEO Clube Ômega Caçador; C.LEO Paulo Henrique Sutilli, Presidente do LEO Clube 

Ômega Campo Erê; C.LEO Jonathan Zappalalio Behne, Presidente do LEO Clube Ômega 

Concórdia Centro; C.LEO Taiane Bruna Tecchio, Presidente do LEO Clube Ômega Concórdia Vila 

São Miguel Renovação; C.LEO Ana Cláudia Albrecht, Presidente do LEO Clube Ômega Cunha 

Porã; C.LEO Gabriel Taparello, Presidente do LEO Clube Ômega Faxinal dos Guedes; C.LEO Bruna 

Luiza Marcondes Zagonel, Presidente do LEO Clube Ômega Fraiburgo; C.LEO Karine Moretto, 

Presidente do LEO Clube Ômega Guaraciaba; C.LEO Felipe Schwengber de Lima, Presidente do 

LEO Clube Ômega Itapiranga; C.LEO Marcel Augusto Knorst, Presidente do LEO Clube Ômega 

Modelo; C.LEO Vinicius Luiggi Cemin, Presidente do LEO Clube Ômega Mondaí; C.LEO William 

Antunes de Oliveira, Presidente do LEO Clube Ômega Monte Carlo; C.LEO Alisson Henrique 

Bavaresco, Presidente do LEO Clube Ômega São José do Cedro; C.LEO Andrei Smaniotto, 

Presidente do LEO Clube Ômega São Lourenço do Oeste; C.LEO Vinícius Zorzo, Presidente do 

LEO Clube Ômega São Miguel do Oeste Universidade; C.LEO Gustavo Guilherme Graeff, 

Presidente do LEO Clube Ômega Saudades; C.LEO Eduardo Nassinger, Presidente do LEO Clube 

Ômega Seara Centenário; C.LEO Jaiane Sabrina da Silva, Presidente do LEO Clube Ômega 

Tangará; C.LEO Leandro Antônio Mantoani, Presidente do LEO Clube Ômega Videira 

Cinquentenário. Ainda, encontravam-se presentes os subsequentes Membros Consultivos do 

Distrito LEO LD-8, sem direito a voto: C.LEO/Leão Adelar Klein e CaL Beatriz Scapinello Perin, 

Assessores LEO do Distrito LEO LD-8; C.LEO Alana Karoline Dametto dos Santos, Assessora de 

Artes e Cultura Leoística do Distrito LEO LD-8; C.LEO Eduarda Dedonatti Garghetti, Assessora de 

Campanhas e Segunda Secretária do Distrito LEO LD-8; C.LEO Pedro Henrique Cavalheiro Furlan, 



 

 

2 

Segundo Tesoureiro do Distrito LEO LD-8; C.LEO Airton Kirschner Junior, Assessor de 

Desenvolvimento Leoístico do Distrito LEO LD-8; C.LEO Gabrielle Marin, Assessora de Estatutos 

e Regulamentos do Distrito LEO LD-8; C.LEO Gabriela Longhi Lazzari, Assessora de Expansão e 

Transição do Distrito LEO LD-8; C.LEO Laís Wormsbecker, Assessora de Mídias Sociais do Distrito 

LEO LD-8; C.LEO Willian Vicente Wesendonck, Past-Presidente Imediato do Distrito LEO LD-8. 

Dessa forma, de um total de sete membros votantes do Gabinete Distrital, estavam presentes 

sete, atingindo o mínimo requerido de cinquenta por cento dos mesmos. E de um total de trinta 

e dois presidentes de clubes ativos, estavam presentes vinte e dois, atingindo o mínimo 

requerido de dois quintos. Portanto, foi constituído quórum, conforme prevê o artigo quarenta 

e um do Estatuto do Distrito LEO LD-8. Para dar início, o Companheiro LEO Cleverton Moreira 

de Camargo, Presidente do Distrito LEO LD-8, dispensou os trabalhos do mestre de cerimônias 

para a presente reunião e assim, passou a destacar e agradecer a presença de todos os dirigentes 

Leoísticos e Leonísticos. Invocando a Deus pela grandeza da pátria e a paz entre as pessoas, deu 

início aos trabalhos declarando aberta a terceira RCD do Distrito LEO LD-8, Ano Leoístico dois 

mil e vinte e um/dois mil e vinte e dois. Então, o Presidente Distrital convidou o Companheiro 

LEO Eduardo Fogte Suchow, do LEO Clube Alpha Videira Perdizes, para proferir a Invocação a 

Deus. Após, convidou a todos para que entoassem a primeira estrofe e estribilho do Hino à 

Bandeira. De imediato, passou a palavra para a CaL Ileni Maria Royer, Governadora Distrital do 

Distrito Lions LD-8, para fazer seu pronunciamento, devido ao fato de estar em visita no presente 

momento. A mesma desejou um ótimo evento a todos e reforçou o trabalho em conjunto 

realizado pelos clubes de LEO e de Lions do Distrito LD-8. Dando sequência, o Presidente 

convidou as Companheiras LEO Heloísa De Bortoli Milani e Julia Guillante, Secretárias do Distrito 

LEO LD-8, para que fizessem o uso da palavra. No momento, elas apresentaram os dados 

distritais do segundo trimestre, sendo eles, número de associados: seiscentos e trinta e quatro, 

número de pré-LEOs: cento e quarenta e quatro, número de atividades realizadas pelo Gabinete: 

trinta e três, e número de atividades realizadas pelos clubes: duzentas e setenta e seis. Foram 

apresentados também, os projetos em andamento da pasta, fotos dos eventos que o Distrito 

LEO LD-8 esteve presente e a agenda para os próximos trimestres. Após, sendo solicitado pela 

Companheira LEO Heloísa, o Presidente Distrital colocou em votação a dispensa da leitura, e a 

aprovação da ata número noventa e um, referente a segunda Reunião do Conselho Distrital do 

Ano Leoístico dois mil e vinte e um, dois mil e vinte e dois; enviada anteriormente via e-mail. Ao 

ser colocada em apreciação e votação, foi aprovada por unanimidade de votos. Posteriormente, 

o Presidente Distrital chamou a Companheira LEO Rubiane Bertó, Tesoureira do Distrito LEO LD-

8, para desempenhar suas funções. Imediatamente, a mesma convidou a Companheira LEO 

Mayane Haack, do LEO Clube Ômega Cunha Porã, Secretária da Comissão de Finanças, 

Orçamentos e de Fiscalização do Distrito LEO LD-8 – Ano Leoístico dois mil e vinte e um, dois 

mil e vinte e dois – para que realizasse a leitura da ata número dois do parecer geral do relatório 

de finanças do Distrito LEO LD-8 – Ano Leoístico dois mil e vinte e um, dois mil e vinte e dois – 
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referente ao segundo trimestre, o qual se resultou como favorável. Assim, a Tesoureira Distrital 

solicitou que a ata fosse colocada em apreciação e votação, sendo aprovada por unanimidade 

de votos. Logo após, foi apresentado o balancete do segundo trimestre da tesouraria, com um 

total de receitas de trinta e nove mil e trinta reais, e quarenta e nove centavos (R$39.030,49) e 

um total de despesas de sete mil, oitocentos e cinquenta e nove reais e trinta e seis centavos 

(R$7.859,36), totalizando assim um saldo de trinta e um mil, cento e setenta e um reais e treze 

centavos (R$31.171,13), e a previsão orçamentária atualizada, devido a alterações de alguns 

valores. Então, o Presidente Distrital anunciou os informes das Assessorias, convidando 

primeiramente os Companheiros LEO Schayane Golzer, Pedro Henrique Cavalheiro Furlan e 

Gabriela Diesel, Coordenadores de Região do Distrito LEO LD-8, para que fizessem o uso da 

palavra. Dessa forma, eles explanaram sobre as visitas realizadas aos clubes e sobre o Projeto 

“Campanhas que Marcam”, informando quais os clubes participantes. Dando sequência, o 

Companheiro LEO Cleverton passou a palavra para a Companheira LEO Laís Wormsbecker, 

representando a Assessoria de Mídias Sociais, que repassou informações acerca das propostas 

realizadas e colocou a pasta à disposição do Gabinete Distrital. Seguidamente, o Presidente 

Distrital passou a palavra para a Assessora de Campanhas do Distrito LEO LD-8, Companheira 

LEO Eduarda Dedonatti Garghetti, que repassou os números de campanhas realizadas pelos 

clubes, as premiações de campanhas destaques do segundo trimestre conforme os eixos 

solidariedade, saúde, educação, meio ambiente, trânsito e comunitário e salientou sobre a 

realização do “D8 em Ação”. Após, o Presidente Distrital convidou a Companheira LEO Gabrielle 

Marin, Assessora de Estatutos e Regulamentos do Distrito LEO LD-8, para falar sobre seu 

trabalho na pasta. A mesma se colocou à disposição dos clubes que estivessem atualizando seus 

estatutos e informou sobre o futuro envio do formulário para a solicitação de moções. Então, o 

Presidente Distrital chamou a Assessoria de Desenvolvimento Leoístico do Distrito LEO LD-8, 

representada pelo Companheiro LEO Airton Kirschner Junior, para explanar sobre a “Rota da 

Liderança” e os números e porcentagens alcançados por ela. Na sequência, o Companheiro LEO 

Cleverton salientou que as premiações do “LEO Evidence”, projeto realizado pela pasta, seriam 

realizadas em outra oportunidade, tendo em vista que a presente reunião estava acontecendo 

de maneira online. Logo após, o mesmo convidou a Companheira LEO Alana Karoline Dametto 

dos Santos, Assessora de Artes e Cultura Leoística do Distrito LEO LD-8, para que realizasse seus 

informes, sendo apresentados os clubes destaques da proposta “Procura-se Mascote” para os 

jogos de LEO Clubes, os destaques da proposta de Instrução Leoística “Quais os seus objetivos 

no movimento?” e as próximas propostas da pasta, além de lembrar a todos sobre os concursos 

artísticos. A seguir, o Presidente Distrital comunicou e justificou a ausência dos demais 

assessores que não falaram durante a reunião, informou que os certificados e demais 

premiações seriam entregues na última Reunião do Conselho Distrital durante a Conferência do 

Distrito e agradeceu o trabalho desempenhado por seu gabinete até o presente momento. 

Dando continuidade, o Companheiro LEO Cleverton passou para os assuntos em pauta. Iniciou 
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seu momento de fala ressaltando o cancelamento do JALC – Jogos Anuais de LEO Clubes e do 

Jalpha – Jogos Anuais de LEO Clubes Alpha, devido ao agravamento dos casos de Covid-19 e 

Influenza, aproveitando para agradecer os clubes que seriam anfitriões pela organização dos 

eventos até então e destacou que os Encontros de Região e a Conferência Distrital permaneciam 

de forma presencial. O segundo assunto foi o estudo da possibilidade de unificação dos Jogos 

de LEO Clubes Ômega e Alpha, para acontecerem na mesma data. Após, foi comentado sobre a 

Comissão criada pelo Distrito Múltiplo para discutir sobre a Lei Geral de Proteção de Dados 

Pessoais. O último assunto tratado foi o ofício recebido acerca da desistência do até então Vice-

Presidente do Distrito Múltiplo LEO LD, da Vice-Presidência do Ano Leoístico vigente e, 

consequentemente, da futura Presidência. Dessa forma, o Companheiro LEO Cleverton avisou 

sobre a realização de uma reunião para tratar sobre a linha de sucessão do DM. Ao ser declarada 

jaula aberta, o Presidente Distrital chamou o Companheiro LEO Leandro Antônio Mantoani, 

Presidente do LEO Clube Ômega Videira Cinquentenário, previamente inscrito, para fazer o uso 

da palavra. Esse, justificou o cancelamento dos Jogos Anuais de LEO Clubes que aconteceriam 

na cidade de Videira e agradeceu todo o suporte prestado pelo Gabinete Distrital. Não havendo 

mais manifestações, o Presidente Distrital declarou jaula fechada. Seguindo, passou para o 

pronunciamento das autoridades Leoísticas e Leonísticas presentes e os Assessores LEO do 

Distrito LEO LD-8, Companheiro LEO/Leão Adelar Klein e Companheira Leão Beatriz Scapinello 

Perin iniciaram o momento de fala. Os mesmos se colocaram à disposição de todos os 

companheiros LEO e Leões que necessitassem, reforçando a importância do diálogo para que 

pudessem ficar por dentro do que estava acontecendo entre os clubes de LEO e de Lions. O 

Presidente Distrital convidou então para fazer seu pronunciamento, a Companheira LEO Maria 

Eduarda de Almeida, Vice-Presidente do Distrito LEO LD-8, que explanou sobre o trabalho já 

realizado com seu colegiado e o que vem para os próximos trimestres, focando na preparação 

para assumirem seus clubes. Assim como, o planejamento a nível distrital, compondo e 

organizando a linha de sucessão. Após, o Presidente Distrital passou a palavra para o Presidente 

do Distrito Múltiplo LEO LD, Companheiro LEO Yuri Patrick Teixeira. O mesmo se mostrou 

descontente com a volta do evento de forma remota, salientando a importância dos jogos para 

a interação entre os clubes e falou sobre o sentimento de poder acompanhar de perto e 

aprender com o Distrito LEO LD-8, também, convidou a todos para participarem do quarto CDM 

– Reunião do Conselho do Distrito Múltiplo LEO LD, orientando sobre a importância do evento 

principalmente para o futuro do DM. Por fim, parabenizou o Presidente, Companheiro LEO 

Cleverton, pela condução dos trabalhos. Logo em seguida, o Presidente do Distrito LEO LD-8 

falou sobre a volta triste, porém necessária, de um evento de forma online e sobre seu trabalho 

realizado frente a pasta da Presidência, citando as reuniões individuais feitas com os presidentes 

de clube. Também colocou todo o Gabinete Distrital à disposição, salientando estar sempre 

aberto a sugestões, e dissertou a respeito dos Encontros de Região, orientando sobre os 

concursos artísticos, as indicações para a linha de sucessão do distrito e as votações para clubes 
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sedes de eventos. Para terminar, o Companheiro LEO Cleverton expressou seu sentimento de 

felicidade pelo que vem sendo desenvolvido e o anseio pelo retorno dos eventos presenciais 

novamente. Agradeceu a presença e atuação de todos durante a assembleia e assim, declarou 

encerrada a terceira Reunião do Conselho Distrital do Distrito LEO LD-8, Ano Leoístico dois mil 

e vinte e um/dois mil e vinte e dois, com uma calorosa salva de palmas às onze horas e trinta 

minutos. Nada mais havendo a tratar, eu, Heloísa De Bortoli Milani, Secretária do Distrito LEO 

LD-8, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por mim, pelo Companheiro 

LEO Cleverton Moreira de Camargo, Presidente do Distrito LEO LD-8 e pela Companheira LEO 

Julia Guillante, Secretária do Distrito LEO LD-8. 
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